

Pressebericht im Wochenblatt
Datum: 19.02.2009



Eine Spende von 2500 Euro bekam die diakonische Jugendhilfe „Mutpol“ am Montag von der Kreissparkasse. Das Geld wird der Projektwerkstatt zugute kommen, wie Mutpol-Gesamtleiter Dieter Kießling erklärte. Die Schüler sollen hier Projekte erarbeiten können wie die Restaurierung alter Boote vom Bodensee. „Die Jugendlichen sind wichtige Klienten“, sagte Sparkassendirektor Michael Rosa, „bei uns steht allerdings die Wirtschafts-Erziehung im Mittelpunkt“. „Sie machen einen ganz tollen Job“, lobte er die Verantwortlichen des Mutpol. Unser Bild zeigt von links Dieter Kießling, Sparkassenbetriebswirt Bernhard Grinschek, Schüler Markus Paul, Rektor Volker Schmidt, Vereins-Vorsitzende Dr. Ulrike Martin, Sparkassendirektor Michael Rosa und Marianne Mosler-Vogt, Malermeisterin und Fachlehrerin. FOTO: PM